

LA SEGUNDA - STGO-CHILE			06.05.2010
17.64x8.93	6	Pág. 23	

Arellano afirma que Codelco tiene espacio para endeudarse este año



► José Pablo Arellano en la V Conferencia de inversionistas del Santander.

LA SEGUNDA - STGO-CHILE				06.05.2010
19.59x9.36	7	Pág. 23		16059628-7

■ ■ ■ **EL PRESIDENTE EJECUTIVO** de Codelco, José Pablo Arellano, afirmó que la minera tiene espacio para endeudarse este año y seguir adelante con su plan de inversiones.

El ejecutivo señaló que la estatal redujo en 2009 casi US\$ 100 millones de su deuda total, pasando de US\$4.750 millones a unos US\$ 4.680 millones. Enfatizó que esto se realizó justo en un periodo de alta volatilidad en los mercados, y en el año en que Codelco realizó una inversión récord, sobre los US\$ 2.000 millones.

Esto, sumado a la buena calificación crediticia que tiene la estatal, la deja en buenas condiciones para recurrir al mercado financiero, dijo Arellano. “El año pasado, a pesar de que tuvimos record de inversiones, gracias a la capitalización de US\$ 1.000 millones, pudimos reducir nuestra deuda, lo cual nos deja en mejor pie, desde el punto de vista financiero, para enfrentar las necesidades de

los próximos años”,

Arellano afirmó que “la estrategia de financiamiento de las inversiones de Codelco, es una combinación de recursos propios, recursos externos por la vía del endeudamiento y reinversión de utilidades o capitalización.

Estoy seguro que en los próximos años vamos a seguir usando las tres fuentes a que hago referencia”, indicó el ejecutivo, que está sólo a días de dejar la presidencia de la estatal, que pasará a ser ocupada por Diego Hernández, actual presidente de metales base de BHP Billiton —controladora de Escondida en Chile—.

El ejecutivo, dijo respecto a la capitalización que podría requerir la empresa este año, que aún hay “algunas semanas para tomar esa definición; es algo que no sólo compete a la empresa sino que también le compete al gobierno que enfrenta necesidades derivadas de la reconstrucción del país”.